

Le Hautbois dans tous ses états

Venez découvrir la nouvelle discipline de l'école de musique à l'occasion d'un concert donné en duo ce mercredi 6 novembre à 19h.



En septembre dernier, l'école de musique de Moulins Communauté ajoutait deux disciplines à son « panel » de formations. L'Alto et le Hautbois ont rejoint la liste des instruments enseignés à plus de 500 élèves.

Ce mercredi 6 novembre, un concert est organisé à l'auditorium de l'école de musique, afin de faire découvrir le Hautbois au grand public. Joseph Dutour de Salvart (Hautbois) et Zéphyrin Causin (piano), tous les deux professeurs à l'école de musique de Moulins Communauté, s'associent en duo pour ce concert.

C'est une grande et belle nouveauté pour l'école de musique de Moulins Communauté. Le hautbois, notamment, est un instrument très important au sein d'un orchestre et il peut être joué dans un orchestre symphonique comme dans un orchestre d'harmonie.

Mercredi 6 novembre 2019
Concert à 19h. Entrée libre.